

浅草でも大好評!!「イノシカバーガー」もう食べました?

水面の祭典でも提供した「イノシカバーガー」。「まだ見たことがない!」、「食べてみたい!」、「食べてみたい!」というかたも多くいらっしゃると思います。

今回はそんな「イノシカバーガー」を紹介します。

「イノシカバーガー」誕生秘話

皆野高校の「マーケティング」授業の一環として商品開発の検討を始めました。その中で次の点に重点を置きました。

- ①地域の特性を生かした商品開発
- ②地元産にこだわり、地域の活性化につなげる

生徒たちがアイデアを出し合い、考えた結果、イノシシとシカの肉を混ぜ合わせたジビエのハンバーガーが誕生したのです。

また、この取り組みの売り上げの一部を秩父地域鳥獣害対策協議会へ鳥獣被害対策費として寄付し、感謝状をいた

だいています。



「イノシカバーガー」ってどこで食べられるの?

「イノシカバーガー」は毎週金曜日に秩父市の「菓子工房橋本」で限定発売中です。営業時間午前9時から午後7時。電話: 22・6128。ぜひご賞味ください。

8月5日(日)の午前10時から浦山ダム見学会でも限定販売しますので、ぜひお越しください。

SLもイノシカバーガー!?

5月12日(土)は秩父鉄道とのコラボ企画「SLみんなの激推 ジビエ号inみなの高校」でSLヘッドマークでも「イノシカバーガー」をPRしました。「イノシカバーガー」を、多くの乗客が買い求め、あつという間に用意した80個が完売しました。



「イノシカバーガー」だけじゃない! 皆野高校の取り組み

「イノシカバーガー」で話題沸騰の皆野高校ですが、皆野高校の取り組みはそれだけではありません。

その中の取り組みの一部を紹介します。

○皆野町の子どもたちのよきお兄さん、お姉さん

皆野高校では、幼稚園から中学校までの子どもたちと交流を積極的に行っています。後輩たちのお手本となっています。

幼稚園で一日先生体験



中学生も体験入学



体育祭で小学生との交流(オリンピックに出場した新井涼平選手も来てくれました)

○地域に貢献清掃活動!

皆野高校の生徒は長い間、道路の美化活動を行っています。この活動は県からも表彰されました。



地域の皆さんの応援が皆野高校の生徒の力になります! これからも応援よろしくお願いします。